Mein Name ist Tim Johannes Kaltschmidt, ich bin 18 Jahre alt und gehe in die K2 des Helmholtz Gymnasiums.

Seit zwei Jahren engagiere ich mich für euch im Jugendgemeinderat Heidelberg. Außerdem bin ich im Landesvorstand des Dachverbands der Jugendgemeinderäte Baden-Württemberg, um auch landesweit eure Interessen zu vertreten. Ich wohne in Rohrbach und bin dort im Vorstand des Stadtteilvereins.

Neben meinem politischen Engagement spiele ich Eishockey in Mannheim und bin begeisterter Snowboarder. Mir ist es wichtig, junge Sportler in Heidelberg durch die Organisation von z.B. Sportevents oder Ausstattung zu unterstützen.

Ich bin gerne in der Heidelberger Altstadt unterwegs und setze mich daher auch in verschiedenen Organisationen für unsere Club- und Kneipenkultur ein, damit es mehr Feiermöglichkeiten für uns Jugendliche gibt.

Folgt mir gerne auf Insta @eiskaltschmidt oder besucht meine Website www.kaltschmidt.de